



**Une ambiance solennelle régnait au palais de congrès de Yaoundé lorsqu'une assemblée unique se réunissait pour assister à une projection spéciale du film documentaire consacré au Président Paul Biya. Intitulé « Paul Biya, un grand homme d'État, au destin prodigieux », ce film était l'évènement de la soirée, diffusé en première sur un écran géant et simultanément sur les chaînes CRTV et Vision 4.**

Sous le regard attentif de l'ancien directeur de l'Observatoire des médias, Charles Atangana Manda, la diffusion de ce documentaire était supervisée de près pour garantir une expérience visuelle et émotionnelle optimale pour tous les spectateurs présents.

On pouvait remarquer la présence quasiment totale des ministres du Gouvernement, ainsi que d'autres hautes personnalités du pays, tous réunis pour honorer l'œuvre et le parcours politique de Paul Biya à travers ce film unique en son genre. Les diplomates en poste à Yaoundé étaient également présents pour témoigner de l'impact et de l'influence du Président sur la scène internationale.

À travers des témoignages poignants, des images d'archives rares et des interviews exclusives, le film documentaire avait pour objectif de mettre en lumière la vision et le dévouement exceptionnel de Paul Biya en tant que chef d'État. La soirée s'est déroulée dans un climat empreint de respect et de reconnaissance envers cet homme politique hors du commun.

Cette projection commune du film sur Paul Biya restera gravée dans les mémoires comme un événement marquant de la scène politique camerounaise.